

Betreff:**Pappelallee - Langzeitgeschwindigkeitskontrolle Höhe Spielplatz****Organisationseinheit:**Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr**Datum:**

02.11.2018

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

07.11.2018

Status

Ö

Sachverhalt:Beschluss des Stadtbezirksrates vom 14.08.2018:

Der Bezirksrat bittet die Verwaltung, in der Straße „Pappelallee“, insbesondere in Höhe des Spielplatzes, mittels einer Seitenstrahlmessung oder einer anderen geeigneten Messmethode eine Geschwindigkeitsüberprüfung über einen längeren Zeitraum vorzunehmen. Die Ergebnisse mögen dem Bezirksrat zur Kenntnis gegeben werden.

Auch möge die Verwaltung bei Handlungsbedarf wegen gefährlicher Überschreitungen der zulässigen Geschwindigkeiten Vorschläge zur Abhilfe unterbreiten.

Entscheidung der Verwaltung:

Die Verwaltung wird den Vorschlag des Stadtbezirksrates 112 Wabe-Schunter-Beberbach umsetzen und ein Geschwindigkeitsprofil mit Hilfe eines Seitenstrahlradargerätes erheben und die Messergebnisse zur Verfügung stellen.

Begründung:

Die Verwaltung hat in der Vergangenheit auf der Straße „Pappelallee“ eine Messstelle eingerichtet und Geschwindigkeitskontrollen mit dem städtischen Messfahrzeug turnusmäßig durchgeführt. Bei mehreren aufeinanderfolgenden Kontrollen wurden keine Verstöße von Verkehrsteilnehmern festgestellt. Aus dem Grund wurde die Messstelle nicht mehr angefahren.

Die Verwaltung wird den Vorschlag des Stadtbezirksrates 112 Wabe-Schunter-Bebersbach zeitnah umsetzen und eine verdeckte Geschwindigkeitsmessung mit Hilfe eines Seitenstrahlradargerätes vornehmen. In Abhängigkeit des Messergebnisses wird die Verwaltung mit Hilfe eines Geschwindigkeitsmessdisplays die Verkehrsteilnehmer zur Einhaltung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h sensibilisieren und gegebenenfalls wieder Geschwindigkeitskontrollen turnusmäßig durchführen.

Leuer

Anlage/n: keine